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Ecole Primaire des 20 cœurs 

Rue Charles de Gaulle 

25750 ARCEY 
 

 

CONSEIL D’ECOLE du 21/10/2021 

Ecole PRIMAIRE des 20 CŒURS  – ARCEY 

PRESENTS 

Mme BARDIN Mme BREDIN Mme KOEYEMELK 
Mme GOUGEON Mme HACQUARD Mme LEMAITRE 
Mme MUOT Mme PAYEN Mme ROBERT 
Mme SOUBEN Mme SMITH  
   
Mme BRUDER Mme PAGOT  
   
Mme DYSLI Mme HUDELOT Mme BONJOUR 
M. KREBS Mme PELLETIER Mme PIERROT 
   
M. VERDIERE M. JEANNIN Mme GREF 
Mme LAIGNEAU Mme PERRIOT Mme PELLETIER 
Mme BLANC M. HUEBER Mme MERCIOL 
Mme PLANSON   

 

Résultats des élections des Représentants des parents d’élèves 

Les élections des Représentants des parents d’élèves se sont tenues le 8 
octobre 2021. Les personnes suivantes ont été élues : 

HUDELOT 
PELLETIER 
BONJOUR 
KREBS 
KLINGUER 
DYSLI 
PIERROT 
VERON 
VAUFREY 
ZERBIN DAVID 
PRADEAU 
WEST 
FLUCKIGER 

Maud 
Laura 
Sandrine 
Etienne 
Marie-Pierre 
Elyse 
Magalie 
Mathieu 
Laurianne 
Vanessa 
Gwenaëlle 
Cyril 
Sabine 

CM2 
CE1CE2A 
MS 
CE1CE2B 
MS 
PS 
PS 
GS 
CM1 
CM1CM2 
CE1CE2B  
CM1 
CM1 
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Rôle du conseil d’école : 

Le conseil d'école établit et vote le règlement intérieur de l'école.  

Il établit le projet d'organisation de la semaine scolaire, en particulier les heures d'entrée et 
de sortie des classes.  

Il vote le projet d'école et donne son avis sur les questions intéressant la vie de l'école.  

Ainsi, il s'occupe :  

- des actions pédagogiques entreprises pour atteindre les objectifs nationaux,  
- de l'utilisation des moyens alloués à l'école,  
- des conditions d'intégration des enfants handicapés,  
- des activités périscolaires,  
- de la restauration scolaire. 

Le conseil d'école donne son accord pour l'organisation d'activités complémentaires. 

 

Effectifs 

Par rapport aux prévisions de fin d’année passée, les effectifs ont évolué en tout début d’année avec 
1 départ en CP, 1 arrivée en GS et 2 arrivées en CE2. 

Nous avons donc : 

- 26 PS, 
- 23 MS, 
- 30 GS, 
- 30 CP, 
- 33 CE1, 
- 30 CE2, 
- 42 CM1, 
- 34 CM2. 

Les classes sont distribuées ainsi : 

Mme Bardin   PS  26 
Mme Koeyemelk MS  23 
Mme Bredin  GS  25 
Mme Lemaître  GS/CP  24 (5/19) 
Mme Payen  CP/CE1  24 (11/13) 
Mme Robert  CE1/CE2A 25 (10/15) 
Mme Hacquard  CE1/CE2B 25 (10/15) 
Mme Muot  CM2  27 
Mme Gougeon  CM1/CM2 25 (10/15) 
Mmes Souben / Smith CM2  24 

Pour un total de 248 élèves. 

Nous avons donc 10 classes et 11 enseignants. 

2 ATSEM travaillent auprès des classes maternelles : Mmes Bruder et Pagot. 
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3 AESH sont affectées à notre école. 

1 service civique a été recruté. 

 

Équipe du RASED 

Mme Vanessa BODIN 

Psychologue de l’éducation nationale 

03 81 96 23 85 

Psysco.bavans@ac-besancon.fr 

Mme Céline BRENDEL 

Enseignante chargée de l’Aide à Dominante Pédagogique 

Radesm1.bavans@ac-besancon.fr 

 

Provenance des élèves 

 

 

 

Villages/ Niveaux PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAUX

ARCEY 16 14 16 17 19 21 20 22 145

DESANDANS 3 2 5 6 6 2 9 5 38

FAIMBE 0 1 2 1 3 0 3 1 11

GEMONVAL 1 0 0 0 0 1 1 0 3

GENEY 0 1 2 0 1 1 2 2 9

MARVELISE 3 2 4 4 2 2 4 1 22

ONANS 3 3 1 2 2 3 3 3 20

26 23 30 30 33 30 42 34 248

Répartition élèves par village et niveau
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Naissances 2019  

22 élèves sont annoncés pour la rentrée 2021/2022 (nés en 2019). 

Des constructions et rénovations ont lieu à Désandans mais nous ne connaissons pas encore la date 
de livraison ni la composition des foyers à venir. 

 

Règlement intérieur 

Le règlement intérieur est adopté à l’unanimité. 

 

Arrivées et départs des élèves 

Les parents sont priés de bien respecter les horaires afin de limiter les attroupements devant l’école. 

D’autre part, en ce qui concerne les arrivées en bus : 

Désandans : 

Horaires rappelés 

Les élèves de maternelle sont accompagnés par Mme Parrot, y compris ceux qui sont en GS (GS/CP) 
qui passent par le plateau et sont accueillis par l’extérieur par Mme Lemaître. 

Au retour également, les élèves de GS (GS/CP) sont confiés au bus par l’enseignante ou une de ses 
collègues. 

Ex-RPI : 

Les élèves de maternelle sont accompagnés par Mme Choquart. 

Même principe. 

 

Sécurité : 

Il est rappelé que la grille électrique de la maternelle est là pour la sécurité des enfants : il ne faut 
donc pas en bloquer la fermeture mais, au contraire, la laisser se refermer. Il suffit de sonner pour 
que Mme Bardin ouvre de nouveau la porte lorsque celle-ci est close. 

Un parent fait remarquer qu’une « patte métallique » dépasse sur la partie ouvrante à environ 40 cm 
du sol. La mairie va régler ce problème. 

 

Conditions sanitaires 

Nous avons commencé l’année en niveau jaune et sommes désormais en vert (depuis le 
11/10/2021). 

Plus de masque à porter en classe. 
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Enfants malades 

• Si fièvre (à partir de 38 °) : l’enfant doit rester à la maison. Il ne peut pas être accueilli à 
l’école. Vous devez nous appeler au plus vite :  

• Maternelle : 03 81 93 14 45 

• Elémentaire : 03 81 93 10 94 

Ou envoyer un message par Eclat. 

• S’il s’agit de la Covid-19, vous devez nous en informer très rapidement. 

• Nous constatons de nombreux cas de gastro-entérites. La maladie est très contagieuse. Il est 
important de garder son enfant à la maison dans ce cas. Nous sommes souvent amenées à 
rappeler les familles dans la journée. 
 

Absence d’enseignants 

Les enseignantes préviennent au plus tôt mais les aléas font qu’il est impossible d’anticiper une 
absence pour maladie ou enfants malades (ou d’autres cas). 

Dans ce cas : 

- Les accompagnatrices du bus sont informées par SMS pour prévenir au plus vite, 

- Le périscolaire est prévenu par téléphone, mail ou SMS en fonction de l’heure, 

- Les parents sont prévenus par ECLAT (d’où l’importance de connecter et d’activer les 
notifications). 

Nous sommes parfois prévenues tard de la possibilité d’un remplacement, en fonction des 
disponibilités sur la circonscription ; nous vous communiquons l’information dès que possible. 

 

 

Sécurité 

Exercice évacuation incendie du 20/09/2021 

Dans le bâtiment 1 : nous n'avons pas de clé pour couper l'alarme à la fin de l'exercice (clé 
triangulaire), d'autre part, le voyant "défaut batterie" était allumé.  
 
Dans le bâtiment 2 : comme l'an passé, il a été impossible de déclencher l'alarme. Le voyant du gros 
boîtier sécurité était en rouge pour incendie (rouge : alarme, orange : défaut). L'exercice a donc été 
réalisé à voix d'homme.  
 
Dans le bâtiment 3 : RAS. 

 

PPMS 
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Les 2 PPMS sont présentés et signés par les membres du conseil. 

1 exercice sera réalisé pour chacun d’entre eux. 

 

 

 

Projets 
Toutes classes 

 Spectacle de Noël : Compagnie des Contes perdus, « jusqu’au bout du monde, le voyage 
d’une cigogne » pour un coût de 765 €. 

Les séances seront organisées de manière à respecter le protocole sanitaire en vigueur. 

 

 Semaine du goût 
Expériences autour du goût, de la cuisine 
Présence d’un intervenant dans certaines classes 

Classes élémentaires 

 Basket avec Carine (du club d’Héricourt). 
3 séances par classe élémentaire. 

 

GS/CP et CP/CE1 

 Natation (dernière période) 
10 séances à raison de 2 séances par semaine (Lundi et jeudi matin) 
Séances de 45 minutes. 
Le bus est payé par une subvention des Classes Bonbons (perçue l’an passé) complétée par 
les mairies, la piscine par la mairie. 
Choix des classes participantes en fonction des priorités départementales. 

 

Maternelle (toutes classes) 

 Préservation des espèces animales et environnement (découverte du vivant, arts visuels…). 

La sortie de fin d’année sera en lien (à définir). 

 PS et MS : élevage de poussins (période 4 ou 5). 
 Ecole fleurie. L’école est arrivée 2eme l’an passé. Une remise de prix et un goûter seront 

organisés pour les enfants. 

 

Label E3D 

Dans le cadre de la volonté de l’école d’obtenir le label E3D, 5 classes se sont inscrites aux animations 
proposées par le Sytevom : 
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- Les 3 classes de CM à l’animation « Trier et mieux consommer, option ressourcerie » 
Thèmes abordés : comment recycler les déchets, lieux de collecte… et visite de la 
ressourcerie de Baume les Dames. 

- 2 classes de cycle 1 (MS et GS), l’animation « Contez vos déchets » 
Tri et familiarisation avec l’importance des déchets. 

Les animations nous intéressent particulièrement car nous entrons dans une démarche de 
certification Label 3ED. 

A ce titre : 

- Nous trions les déchets (papier et composteur en maternelle), 
- Nous participons à un programme de recyclage des toner (lvl), 
- Nous participons au challenge recyclage mobiles. 

 

 Papillons et phasmes chez les GS/CP – observation du développement des insectes 

Socle numérique dans les écoles élémentaires  

L’école a pu être dotée grâce au socle numérique. L’équipement est utilisé dans toutes les 
classes. 

 

Moyens 

Une subvention de 4 € par élève est habituellement accordée par les mairies (elle permet de financer 
une partie du spectacle ou du goûter/ chocolats de Noël). Nous remercions les mairies pour cette 
aide. 

Pour chaque sortie ou spectacle, l’école demande une participation de 2 € par enfant aux familles. 

 

Questions des parents 

1/ Est-ce qu'il y aura des sorties de fin d'année. Pas évident à prévoir avec le covid, mais ne serait-ce 
que sorties aux campaines à Accolans, au zoo de Mulhouse, à la citadelle de Besançon. 

Réponse : L’équipe pédagogique organise chaque année (sauf les 2 années précédentes en raison de 
la crise sanitaire) des sorties en lien avec leurs projets pédagogiques.  

 

2/ Si des randonnées/pique-niques sont organisés en fin d'année, serait-il possible de les prévoir 
pour des dates plus tôt que les derniers jours d'école. Cela afin de pouvoir reporter au lieu d'annuler. 
Car en juin/juillet dernier, il y a eu annulation à cause de la météo (pluie) et donc certains élèves 
n'ont pas pu profiter de ces randonnées/pique-niques. 

Réponse : Il n’y a pas vraiment eu d’annulation mais simplement une organisation aménagée (les 
enfants ont pique-niqué sous le préau mais se sont bien rendus à leur destination prévue). 
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3/ Les enfants rentrent souvent avec les chaussures sales, parfois même pantalons ou vestes, avec de 
la terre ou tâches d'herbe. La cour est faite en partie en herbe. Serait-il possible d'aménager la cour 
avec de la pelouse synthétique ou dalles plastiques ou autre, sur le devant de l'école, au moins là où 
les enfants jouent le plus. 

Réponse : Les mairies, comme l’équipe enseignante, sont surprises de cette question. En effet, nous 
disposons d’une jolie cour arborée disposant de zones différentes, agréables à vivre. Effectivement, il 
peut arriver que les enfants se salissent lors de leurs jeux. 

 

  

 

Le prochain conseil d’école se tiendra le jeudi 24 mars à 17h30. 

 

 

 


